

# *Colombie : des opérations de la DEA sont dénoncées*

---



Bogotá, 6 juin (RHC)- Des secteurs de l'opposition ont dénoncé devant le Sénat de la Colombie des opérations cachées de la DEA, l'Agence Anti-drogues des États-Unis réalisées ces deux dernières années dans le pays afin d'entraver le processus de paix.

Les Sénateurs Iván Cepeda, du Pôle Patriotique et Antonio Sanguino, de l'Alliance Verte, se sont prononcés à la Chambre Haute du Congrès de la Colombie pour un débat politique lié à l'affaire de l'ex-commandant de la guérilla Jesús Santrich, emprisonné durant 14 mois à Bogotá à la demande des États-Unis pour une présumée charge de trafic de drogues.

Ivan Cepeda a indiqué que la DEA a agi sans contrôle en territoire colombien réalisant des opérations illégales et sans l'autorisation de la justice de ce pays sud-américain.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/192738-colombie-des-operations-de-la-dea-sont-denoncees>



**Radio Habana Cuba**